

lui a présentés un membre du CCN-SIDA, relativement à la recherche biomédicale et au Conseil de recherches médicales (CRM), le CRM étant le principal organisme fédéral de financement de la recherche biomédicale au Canada.

Selon cette porte-parole du CCN-SIDA:

Le CRM est resté à l'écart (de la recherche sur le sida). Il n'a pas voulu consacrer de fonds spécifiquement à la recherche sur le sida [...] Nous recommandons que le CRM se lance dans la lutte en consacrant des crédits à la recherche fondamentale sur le SIDA.

Le Comité estime que le Ministre devrait prendre cette suggestion en considération et envisager la possibilité d'accroître le financement consacré à la recherche biomédicale sur le sida et l'infection par le VIH.

RECOMMANDATION 14:

Le Comité recommande que le gouvernement fédéral consacre davantage de fonds à la recherche biomédicale, et que, entre autres choses, il enjoigne au Conseil de recherches médicales d'envisager le financement de la recherche fondamentale sur le sida et sur l'infection par le VIH.

L'ÉDUCATION ET LA PRÉVENTION

Selon le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, le sida est une maladie éminemment évitable. Les véhicules du virus sont bien connus: le sang et le sperme sont les principaux liquides organiques en cause. Or, de sages mesures de prophylaxie, surtout dans les rapports sexuels, ralentiront et pourront même enrayer la propagation de l'épidémie. L'éducation est un élément d'une importance vitale dans la lutte contre le sida et l'infection par le VIH: grâce à des programmes publics appropriés, on serait mieux armé pour lutter efficacement contre cette maladie.

Divers programmes d'éducation ont été élaborés aux niveaux fédéral, provincial et communautaire pour prévenir la transmission du VIH. Il n'entre pas dans les intentions du Comité de faire des observations sur